

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



# El Comercio

elcomercioperu.com



<b>Temperatura</b> Max: 21.0 Min: 17.0	<b>Tipo de Cambio</b> Dólar C: 3,23 V: 3,26 Euro C: 4,050 V: 4,115	<b>Contáctenos</b> Publicidad - Redacción	<b>Archivo</b> Ediciones anteriores	<b>Buscador</b> <input type="text"/> <input type="button" value="Buscar"/>
---	--	--	--	---

Jueves, 23 de Junio de 2005

**Secciones**

- Portada
- Tema del día
- Peru
- Buenos días
- Política
- Lima
- Mundo
- Opinión
- Economía
- Día\_1
- Defensa del consumidor
- Vida y futuro
- Luces
- Deporte total

[▶ mandar a un amigo](#)

[▶ ir a la portada](#)

[▶ imprimir](#)

## Edición impresa - Política

### Comisión investigará el sector Educación

Congresistas tendrán 120 días para indagar denuncias de corrupción y uso real de fondos

Lleva un nombre pomposo y es de esperar que no solo quede en ello, sino que sus resultados merezcan el aplauso y reflejen un trabajo serio. El pleno del Congreso acordó ayer formar la Comisión Investigadora de la Verdad y Transparencia en el Sector Educación. ¿Cuál será su misión? Realizar un estudio de las acciones llevadas a cabo durante los últimos 15 años -- desde agosto de 1990--, tanto en la ejecución del presupuesto entregado por el Tesoro Público, como en el uso de los recursos de la cooperación internacional destinados al sector. La propuesta para formar este grupo de trabajo fue aprobada con 64 votos a favor, seis en contra y seis abstenciones. La comisión estará integrada por cinco miembros y tendrá 120 días para entregar al pleno del Legislativo un informe pormenorizado de su labor. ¿Y cuál es el motivo de esta comisión investigadora? En los considerandos expuestos en la moción -- ideada por Julia Valenzuela, recién automarginada parlamentaria de PP-- se señala que "a lo largo de los últimos 15 años el Ministerio de Educación ha tenido a su cargo una serie de programas de inversión que no han rendido los resultados mínimos esperados". También se consigna "que los congresistas hemos recibido cientos de denuncias de corrupción en el sector y que es necesario saber el destino de los fondos provenientes de la cooperación foránea".

[▶ mandar a un amigo](#)

[▶ ir a la portada](#)

[▶ imprimir](#)

[▶ regresar](#)



**Encuesta**

¿Qué piensa usted respecto los últimos dictámenes leyes que hacen noticia e país (libre desafiliación Al investigación FPF, etc.)

- Buscan moralizar el pa fomentar la equidad
- Solo buscan ganar protagonismo para ser reelegidos
- No sabe/No opina

Ver resultados  
Sondeos anteriores

**Foro destacado**

Declararán libre la siembra de coca en el Cusco

[▶ Envíe su opinión](#)

**Especiales**

NARCOTRÁFICO  
Un enemigo común

Cuidado con las granadas

